

Tendance

L'humour, l'autre visage des réseaux sociaux

Un tonton m'a offert ça comme cadeau de Noël maintenant je ne sais pas si je dois le vendre ou le manger...je parle du canard!



Photo : DR

Sac à main de femme y a tout dedans sauf transport retour. Venez me frapper...

Photo : DR

LLIM/L.R.A.
Libreville/Gabon

Nul ne pourrait dire avec exactitude d'où est née l'idée des posts à caractère comique. Mais l'on sait au moins, qu'il s'agisse du "bonhomme" étrange qui tourne en dérision les stars du cinéma ou de la musique; des textes et autres phrases à caractère insolite, que la toile vibre au rythme de ce phénomène devenu viral.

OUVREZ votre page Facebook ou votre compte WhatsApp, vous les verrez défiler et commentés d'un individu à un autre, chacun y allant de son appréciation. Il s'agit de l'humour sur la toile. De ces textes et autres images comiques qui font le buzz sur les réseaux sociaux. C'est à qui brillerait le plus dans ce registre, pour le plus grand bonheur des internautes. C'est une belle façon de passer un moment agréable, ou une astuce pour donner un visage reluisant aux réseaux sociaux. Tenez cet internaute qui donne des indices pour reconnaître un jeune homme célibataire de la diaspora : « Les filles, si vous apercevez un mec en culotte avec une

bouteille d'eau minérale en main, foncez ooh, c'est un Mbenguiste. » Ou cet autre qui écrit : « Les filles qui se plaignent que les hommes veulent le sexe, vous leur avez proposé de l'argent et ils ont refusé? »

IMAGINATION* Et ce n'est pas tout. Chacun y va de son imagination, comme pour rendre les visites sur son mur attrayantes et nullement ennuyeuses. Il y a ainsi cet autre facebookeur dont on ne sait si l'inspiration est de lui ou s'il reprend quelqu'un pour embêter toutes ces bonnes femmes fréquentant les églises, à la recherche de maris, indique : « Tu dors à l'église pour avoir un mari alors que ton voisin est célibataire. Ma chérie, tu veux que Dieu te parle en quelle langue? » Et un visiteur sur son mur de lui répondre : « Aller à l'église c'est demander au Très-Haut de créer un pont entre eux. »

Depuis peu, pullulent aussi des pages dédiées ou des comptes créés essentiellement pour des balades détenté. Tout ce qui est "bétisier" s'y retrouve alors, pour le bonheur de tous. Il y a également des personnes suffisamment inspirées et qui imposent un détour quotidien sur leur



Photo : DR

mur pour passer une belle journée. Le rire permettant ainsi de se détendre, surtout en cette période de sécheresse économique où tout semble si difficile. **MENUS DE JANVIER?*** On en veut pour exemple ce post annonçant qu'à partir de janvier, la boîte de sardines et le riz seront les

menus principaux de nombreuses familles. « Fais ta fête, mais nous (sardine et pâtes) on t'attend en janvier. » Un message qui rappelle de façon bien drôle une triste réalité qui, chaque année, se renouvelle. Car passés les moments fastes de décembre où l'on dépense sans

compter, arrive janvier qui semble souvent se prolonger. Au grand dam de beaucoup de monde. Et c'est de cela qu'il est question ici, mais d'une manière qui emprunte à la légèreté, pour mettre en garde les fêtards. Ensuite, vous avez les images interprétées de façon tout à fait décalée. C'est ainsi qu'un internaute a eu l'ingénieuse idée d'écrire que lorsque deux verbes se suivent, le second se met à l'infinitif, commentant à sa guise une photo de dos de deux jeunes femmes. Le verbe conjugué ici représentant la femme tout en forme. Tandis que celui à l'infinitif est l'autre jeune dame

aux atouts moins saillants. **ATTÉNUER LE CÔTÉ POURRI DES RÉSEAUX SOCIAUX*** Et il y a aussi cette photo qui montre un canard à côté d'une voiture de luxe. Seul le message en légende recadre les esprits : « Un tonton m'a offert ça comme cadeau de Noël. Maintenant je ne sais pas si je dois le vendre ou le manger... Je parle du canard. » Bref très déroutant. Et, il en va ainsi sur la toile entre les images et les messages divers et variés. Le tout comme pour atténuer le côté "pourri" des réseaux sociaux que l'on ne cesse de décrier à mesure qu'ils prennent de l'ampleur et envahissent toute la société.



Photo : DR

fais la fête mais nous on t'attend en Janvier



Photo : DR

Avis aux festoyeurs du mois de décembre

Anniversaire



Mme AMPELE née YOUNGA Cécile

Maman Cécile!

Femme de paix et d'amour, les mots ne suffisent pas pour exprimer tout ce que nous éprouvons à ton égard. Juste te dire merci, merci pour la vie, merci pour tous ces sacrifices, encore merci!

Que Dieu Tout Puissant puisse encore te garder longtemps près de nous. Nous savons que tout ce que tu as fait pour nous ne peut être remboursable. Mais au moins faire le minimum pour que tu sois heureuse de ta progéniture, que tu ne regrette pas la douleur de l'enfantement, ces nuits blanches, ces caprices d'enfance et tous ces tords que nous t'avions causé Maman.

"La nounou logée de nos enfants" qui sont tes petits-enfants.

Tes enfants qui t'adorent.